
いと思います。 

 本日の調印式は、皆さんと写真やビデオに収ま

り、慶山、稻江RCに報告させていただきます。井手

国際奉仕委員長が計画、段取りしていただきまし

た。調印は同時進行となりますが、スムーズな段取

りにご協力の程、どうぞ宜しくお願いいたします。 

 さて、人吉 RCも後援に名を連ねました２１日

（土）のウクライナの人道支援にむけた映画「ひま

わり」の上映会は、新堀会員のご尽力もあり、盛況

でした。涙なくしては鑑賞できない映画でした。 

 翌日の２２日は「くまもと復興映画祭～球磨川特

別編」と題して、人吉カルチャーパレスをメイン会

場に、映画監督の行定勲さん、俳優の高良健吾さ

ん、オダギリジョーさんらが人吉に来訪されまし

た。 

 ご承知のように、国際ロータリー第２７２０地区

は特別協賛としてこの映画祭を応援しています。熊

本地震からの復興を願って企画から実現までご尽力

されてこられたのは硯川パストガバナーです。会場

には、硯川パストガバナーご夫妻、膳所ノミニーご

夫妻、作守次年度地区幹事のお姿があり、オープニ

ングでは硯川パストガバナーがご挨拶をされまし

た。 

 個人的な感想ですが、映画は人々を元気づける、

勇気づける力があります。感情移入し、涙も流しま

すし、フィクションなのに怒ったり文句を言った

り。私は高校時代、新市街に「ロッキー」という映

画を見に行って、まるで自分が主人公のように錯覚

したのでしょうか、映画を見終わった後、健軍まで

走って帰ったことを思い出しました。映画を通じ

て、何かしら元気の出るイベントができるのではな

いかと感じたところです。本日は時間が足りないか

もしれませんので、このあたりで会長の時間を終わ

ります。 
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第 ３ ４ 回 例 会 

       石蔵 尚之  会長 

                                    

    ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 延岡研一委員

    ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ  平田フク副委員長 
 
   

            
 

 

    会長 石蔵尚之 
 

 皆さん、こんにちは。本日のメインプログラムは、

韓国慶山RCとの第１６次姉妹締結調印式、台北稻江RC

との第５次姉妹締結調印式です。今年度の大きな事業

計画のひとつでありましたこの調印式は、本来であれ

ば韓国と台湾に私たちが赴くこととなっていました。

実は、わずかな期待を持ってコロナ明けの韓国と台湾

で飲んで食べて遊び倒したいと思っておりましたが、

そんなよこしまな考えがだめだったのかもしれません

が、残念ながらコロナで中止となりました。最近で言

えば有馬会長年度で韓国慶山RCの皆さんをお迎えしま

した。本田会長年度では台湾稻江RCに出向いて親睦を

深めたことも楽しい思い出です。今回の調印式はもと

より、今後、学生のホームステイなど交流事業が、コ

ロナが落ち着いたらできることを心から楽しみにした

点鐘 地区大会表彰報告 

姉妹クラブ調印 

会長の時間  慶山ＲＣ協約書調印 

幹事報告  台北稻江ＲＣ協約書調印 

出席率報告 寄付カード 

会務報告 点鐘 

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「奉仕の理想」 

点 鐘 

歌 唱 

司会・進行 

会長の時間 



   幹事 竹長一幸 

 

≪連絡事項≫ 

・第38回インターアクトクラブ年次大会 

 (オンライン開催）ご案内  

 2022年7月31日（日） 13:00～16:10予定 

 登録締切7/4 

・肥後大津ＲＣ創立50周年式典祝賀会 参加御礼 

 ゴルフ成績.表彰 

・2022~23年度地区クラブ活性化ワークショップ開催 

 のご案内  

 2022年7月23日（土）12:30～16:00  

 ホルトホール大分   

・2022-2023年度人吉ＲＣガバナー公式訪問について   

 次年度延岡ガバナー補佐より  

 2022年７月15日（金）公式訪問例会12:30～13:30  

 あゆの里 

    

・例会変更・取止め 

 熊本城東ＲＣ 6/13 18：30～最終家族例会 

              「花畑御殿城見櫓」 

  〃     6/27 取止め 

 熊本東南ＲＣ 6/15 18：30～慶祝会例会 

                           「料亭倶楽部喜楽」 

    〃      6/29 取止め 

 

今後の例会予定 

6/3  賀寿会18：30～あゆの里 

6/10 クラブ協議会前半 

6/17 クラブ協議会後半 

6/25 最終例会 

 

 

 

    委員 上村祐一 

 
   

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【地区大会表彰】 

 2021～2022年度表彰（個人・RC）  

 

□永年在籍者特別表彰40年  

  有村隆徳会員 

□出席高齢会員80歳以上表彰  

  浦田繁喜会員87歳 中島博之会員85歳 

  片岡啓一会員80歳 

□地区大会最多登録数クラブ 人吉RC26名 

□2020～2021年度EVERYクラブ 人吉RC 

□2020～2021年度100％R財団寄付クラブ 人吉RC 

 

 

 

【国際奉仕委員会】     

 

              委員長 井手富浩  

 皆さん、こんにちは。国際奉

仕委員長の井手です。Ｒ歴18年

と2ヶ月、職業分類は配管工事で

す。   

 本日はクラブ創立記念例会で

したが、先ほど会長の話にあり

ましたように、国際ロータリー第3700地区韓国慶山

ＲＣとの第16次姉妹締結調印、国際ロータリー第

3482地区台北稻江ＲＣとの第5次姉妹締結調印に皆

様にお立ち会いを頂き執り行います。 

 これまで両クラブの調印式は、それぞれ韓国、台

湾を訪問して実施するべきものでございました。し

かしながら世界的なコロナ禍の中、当クラブ、相手

クラブの会長、理事、会員の皆様方にご相談を申し

上げながら、本日の調印の運びとなりました。誠に

ありがとうございます。 

 本日の結果を動画と写真にしまして姉妹クラブ協

約書と共にそれぞれのクラブに返送させて頂きたい

と思っておりますので、宜しくお願いします。 

 これよりそれぞれクラブとの姉妹締結調印を行っ

てまいりますが、その前に両クラブのこれまでの交

流をご紹介したいと思います。スクリーンの方をご

覧ください。皆さんのお手元に交流経緯のプリント

が配ってございます。zoom参加の皆さんは栞の42～

43ページをご覧頂きたいと思います。 

         

  韓国慶山ＲＣ交流経緯紹介 

  

 1976年6月2日韓国におきまして第1次姉妹締結調

印式が取り行われております。この時人吉ＲＣから 

辻正信会長と伊久美寛志国際奉仕委員長が署名をさ

れております。その時の調印締結書です。今現在の

締結書の中身もほぼ同じ内容で継続されています。 

 資料のように、その半年後に人吉市におきまして

現 会 員 数   52名 出席免除会員数 3名 

出席義務会員数 49名  

欠 席 者 数 18名 
 

出 席 者 数 31名 

免除会員出席数 1名 ZOOM(6名) 会場(26)名 

＊届け出欠席   安達・浅野・後藤・春木・堀川・岩井 

        小笠原・加登住・増田・水野・大賀・尾上 

        大久保・戸高・友永・外山・塚本・漆野 

        

＊出席免除会員  愛甲・武末・有村 

幹事報告 

出席率報告 

会務報告 



も第1次姉妹締結調印式が執り行われました。それか

ら46年目となりますが第2次から第15次まで ほぼ3年

毎に相互訪問して調印式を行っています。写真は直

近の有馬会長と和田栄司国際奉仕委員長で、第15次

姉妹締結調印式です。  

 

 

 台北稻江ＲＣ交流経緯紹介 

 

 1990年4月20日に人吉におきまして友好クラブ協約

書の調印式を取り行っております。高嶋康二会長、

生駒信義国際奉仕委員長が署名をされております。

それから12年間相互訪問し友好を深めてまいりまし

た。そして2002年2月26日台北におきまして第1次姉

妹締結調印が行われました。写真は尾方芳樹会長、

高山征治国際奉仕委員長が署名されています。 

それから20年目となりますが、第2次から第4次（5年

前）まで相互訪問を繰り返しながら現在に至ってお

ります。 

 第４次姉妹締結調印

式、本田節会長、有村隆

徳国際奉仕委員長です。

そして5年後、訪台予定の

第5次調印姉妹締結を迎え

たところであります。 

 

 以上のような経緯によりまして本日の調印になっ

たわけでございます。今後とも更に両クラブとの交

流、友情が深まることを祈念申し上げ、また会員の

皆様にも益々のご協力をお願い申し上げます。 

それでは只今より調印式を始めさせていただきま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【韓国慶山RCへ】 

   

 調印挨拶          会長 石蔵尚之 

              

 皆さん、こんにちは。 

ヨロブン、アンニュンハセヨ。 

 ２０１９年５月、慶山RCの皆様

が人吉の地にお越し頂き、ちょう

ど３年が経ちました。1976年6月5

日、慶山ロータリークラブと人吉

ロータリークラブは、大邱市公会

堂に於きまして姉妹締結いたしま

した。以来3年ごとに調印を重ね

て参りました。今回、私たち人吉RCのメンバーは韓

国を訪問させて頂き、第１６次の姉妹締結調印式に

臨むことを計画し、皆様とお会いする日を心から楽

しみにしておりました。ところが、世界的に広がっ

た新型コロナウィルスによって、日本と韓国との往

来も途絶え、その願いが叶わなくなってしまいまし

た。会員一同、残念な気持ちでいっぱいです。 

 今回こういう形での調印式となりましたが、これ

まで４６年間、続いた相互交流の絆に一切の揺らぎ

はありません。むしろ、人道的な問題を世界が抱え

る今、ロータリアンである我々が今以上に思いやり

の心を持って、お互いの国の歴史や文化を尊重し、

理解を深めていくべき時代なのではないかと思うと

ころです。もっとたくさん語り合い、親睦を深めた

い。そんな気持ちで一杯です。結びになりますが、

いつか再びお会いできるその日を心待ちにして、慶

山ロータリークラブの、そして会員の皆様とご家族

の皆様の益々のご発展と、ご多幸を祈念申し上げま

して、第１６次調印の挨拶とさせて頂きます。 

  ＲＩＤ3700 韓国慶山ＲＣ第１６次締結調印 



これからも宜しくお願いします。アプロド チャル 

プタカムニダ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【台北稻江RCへ】 

   

 調印挨拶          会長 石蔵尚之 

         

 皆さん、こんにちは。タージャア、ハオ。 

 ３年前、２０１９年、稲江ＲＣ創立３２年記念式

典に出席させて頂きました。当時の人吉ＲＣ有馬会

長をはじめ７人で参加し、心温まるおもてなしを頂

きましたことがまるで昨日のことのように思い出さ

れます。ランタンフェスティバルを見学したことも

楽しかった思い出となっております。 

 さて、２０１７年５月、稲江RC

の皆様が人吉の地にお越し頂き、

ちょうど５年が経ちました。最初

は２００２年、タオチャンRCと人

吉ロータリークラブは友好クラブ

から始まり、今では姉妹クラブ

に。そして以来、５年ごとに調印

を重ねて参りました。 

 今回、本来ならば私たち人吉RCのメンバーは台湾

を訪問させていただき、第５次の姉妹締結調印式に

臨むことを計画しておりました。活気に満ちた町と

皆様の笑顔に会える日を心から楽しみにしておりま

した。しかも、初めての調印からちょうど２０年と

いう節目の年でもあります。ところが、世界的に広

がった新型コロナウィルスによって、日本と台湾の

往来も途絶え、その願いが叶わなくなってしまいま

した。会員一同、残念な気持ちで一杯です。 

 今回こういう形での調印式となりましたが、これ

まで２０年間、続いた相互交流の絆に一切の揺らぎ

はありません。むしろ、人道的な問題を世界が抱え

る今、ロータリアンである我々が今以上に思いやり

の心を持って、手を取り合っていくことが求められ

ているのではないでしょうか。もっとたくさん語り

合い、親睦を深めたい。そんな気持ちです。再びお

会いできるその日を心待ちにしています。 

結びになりますが、タオチャンＲＣ、そして会員の

皆様とご家族の皆様の益々のご発展と、ご多幸を祈

念申し上げまして、第５次調印に際しましての挨拶

とさせていただきます。 

これからも宜しくお願いします。チンドゥオドゥオ 

ジーチー。 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

       石蔵 尚之 会長 

  

 

 

 

 

点 鐘 

   ＲＩＤ3482 台北稻江ＲＣ第５次締結調印 


